

Stellungnahme

Eingebracht von: Stuböck, Andrea

Eingebracht am: 17.09.2020

Dieses Gesetz greift massiv in die Grundrechte der Bürgerinnen und Bürger ein und öffnet willkürlichen Regierungsmaßnahmen Tür und Tor. In keinem Fall wird bekannt gegeben, ab welcher Situation diese Maßnahmen greifen könnten, was ebenfalls den Behörden und dem Minister zu viel Machtfülle gibt. Nehmen Sie diesen Gesetzesentwurf zurück und kehren sie zu wissenschaftlichen, Evidenz basierten Maßnahmen zurück.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Stuböck